

Celac : le président argentin condamne le blocus américain de Cuba et du Venezuela



Buenos Aires, 24 janvier (RHC) Le président argentin Alberto Fernandez a appelé mardi les pays qui composent la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) à mettre fin aux blocus imposés unilatéralement à Cuba et au Venezuela.

Dans son rapport de gestion avant de céder la présidence pro tempore du bloc, le président argentin a rappelé qu'il avait directement plaidé pour la "fin des blocus dont souffrent encore les pays d'Amérique latine".

"J'ai la tranquillité d'esprit d'avoir demandé la fin des blocus dans tous les forums", a déclaré Fernández, qui a rappelé que lors du Sommet des Amériques de 2022, il avait appelé au respect des nations latino-américaines.

"Les blocus sont une méthode de sanction très perverse, non pas contre les gouvernements mais contre les peuples, et nous ne pouvons donc pas continuer à les autoriser. Cuba est soumise à un blocus depuis plus de six décennies, ce qui est impardonnable. Le Venezuela souffre de la même façon, et nous devons élever la voix", a déclaré le président argentin.

Fernández a déclaré qu'en plus d'élever la voix pour exiger la cessation de ces actions, il est nécessaire que la Celac travaille "pour garantir et renforcer les institutions et l'unité de la région, d'autant plus que le bloc est désormais complet avec le retour du Brésil. "L'opportunité d'unir la région est un impératif qui s'impose à nous et nous devons le réaliser", a-t-il ajouté. (Source/RT)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311541-celac-le-president-argentin-condamne-le-blocus-america-in-de-cuba-et-du-venezuela>



Radio Habana Cuba